

Advierten precios volátiles por heladas (Reforma 11/02/11)

Advierten precios volátiles por heladas (Reforma 11/02/11) Las heladas en el norte del País son un fenómeno climático inédito, por lo que se requiere el apoyo del Gobierno, señaló el CNA. Foto: Archivo El Consejo pidió al Gobierno apoyo a los productores para la resiembra Verónica Gascón Ciudad de México (11 febrero 2011).- Las heladas que afectaron a varios estados del País traerá consigo volatilidad de precios, sobre todo en los granos, advirtió Juan Carlos Cortés, presidente del Consejo Nacional Agropecuario . Señaló que el fenómeno climático es inédito, por lo que se deben apoyar a los productores para que resiembrén o se busquen tierras disponibles. "No vemos si está en riesgo el abasto nacional, pero va a aumentar brutalmente la volatilidad de precios. ¿Cuál es la recomendación? Un país debe producir al menos el 75 por ciento de lo que consume y es importante reducir la dependencia alimentaria, hay que incentivar aquí un mayor nivel de producción", señaló en entrevista. Subrayó que México tiene todas las posibilidades para depender menos del exterior porque el futuro va a estar comprometido el comercio internacional. Siembras de maíz, trigo, sorgo, oleaginosas, tomate y algunas frutas fueron afectadas por heladas en el norte del territorio nacional.